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 美深町議会は、今年度に農業委員、商⼯会理事会、⾃治会連合会、農協
美深地区理事、教育委員と懇談会を開催し、各組織、各業界の現場の声
の聞き取りを⾏い、第６次総合計画を基本とした新年度予算及び今後の
まちづくりのために、下記の項⽬を政策提案としてまとめました。 

この政策提案は、⻑側と議会がともに協議・検討することを前提とし
て要望するものです。 

 
 

1. 農業振興について 
① 近年の⼤⾬等異常気象に対処するためには、圃場の排⽔対策が⽣産 

向上に繋がることから、⼩規模⼟地改良事業の充実強化を図るととも 
に、令和８年度での⽔⽥活⽤交付⾦事業の廃⽌に鑑み、将来の安定的 
な⽣産基盤確⽴及びスマート農業推進のためにも圃場基盤整備の施策 
を推進されたい。 

② 有害⿃獣被害は年々増加している傾向にあり、経年劣化した電牧柵 
の更新や新規整備、箱わなの増設、狩猟免許取得経費助成の充実強化 
に努められたい。 

③ 斑渓堆肥場の将来ビジョンの確⽴を早急に検討されたい。 
 
 
2. 商⼯業振興について 
① 厳しい経営環境が続く中、新規開業の店舗も現れ活気も出てきてお 

り、これまでの振興対策に加え、新たな視点での環境整備、⽀援策を 
検討されたい。 

 
 
 
3. ⾃治会運営について 
① ⾃治会運営の中で役員のなり⼿不⾜が各⾃治会共通の課題であり、 

負担軽減に向け役員業務の簡素化や⺠⽣委員等との連携での役割の分 



担、地域担当職員の連携強化に努められたい。 
② 町⺠運動会等、まちの⾏事への参加者が少なく苦慮している声が各 

⾃治会からあり、参加しやすいイベントの在り⽅を検証されたい。 
 
 
4. 教育⾏政について 
① 少年団活動や学校部活動の指導者確保対策で、経験豊かで指導⼒に 

⻑けた教員の確保とともに外部指導者の確保に向けてスポーツ及び⽂ 
化関係者と連携を図り、⼦供たちの健康的な⼼⾝の成⻑を推進するよ 
う検討されたい。 

② 美深⾼校存続に向けた対策の充実強化に努められたい。 
ア 少⼦⾼齢化が進む中で、周辺市町村からの⼊学⽣確保に向けた対 

策の強化。 
イ 農村部からの通学⽣への⾜の確保等を⽀援されたい。 

 
 

5. まちの課題解決に向けて 
① 各業界の重要な課題である労働⼒確保対策のための施策を検討され 

たい。 
② 冬の快適な⽣活のためにも、除排雪体制の⼈材確保に向けた対策を 
 早急に検討されたい。 
③ 中⼼市街地の安全対策を含め、まち中の駐⾞場確保を検討されたい。 
④ 今なお続く、物価⾼騰対策のさらなる⽀援を検討されたい。 
⑤ 本町にとっての重要な課題である⼈⼝減少対策を早急に検討された 

い。 
 

 令和５年１２⽉２１⽇ 
美深町議会議⻑  南   和 博 


